

Falleron

Michel Dalberto fait chavirer des Sarments d'or

Un concert de musique classique dans la salle des Sarments d'or, Gérard Tenaud, le maire, en rêvait. Avec la commission culturelle et l'association Les concerts de poche, il l'a concrétisé, samedi 19 octobre.

C'est avec beaucoup d'émotion dans la voix que le premier édile a ouvert la soirée : « **C'est lors du dernier congrès des maires de France, auquel je participai en compagnie de Michaël Grossin, le premier adjoint, que nous avons découvert le petit stand de l'association Les concerts de poche. L'affiche Pas d'atelier, pas de concert ! a attisé notre curiosité. Rapidement, des liens se sont liés. Après les ateliers, très réussis, il y a une quinzaine de jours, nous arrivons au concert de Michel Dalberto, un grand pianiste international qui joue dans une commune de 1 600 habitants, je rêve !** »

Après une présentation des œuvres jouées, Michel Dalberto a emmené



Michel Dalberto salue le public.

| PHOTO : QUEST-FRANCE

les 140 spectateurs présents dans la découverte d'œuvres de Mozart, Schumann et Beethoven avant, en bonus, un morceau du concerto de Maurice Ravel.

« **La sonorité de la salle est parfaite** », lâche un couple de mélomanes venus de Challans pour l'occasion.